

Nace *BFF Insights* para crear y promover los estudios y los análisis del Grupo BFF

La nueva área nace con el objetivo de consolidar y promover ulteriormente los análisis macroeconómicos y los estudios ya realizados en Italia y en el extranjero

El objetivo es ampliar y profundizar, en colaboración con expertos, con universidades y con la Fondazione Farmafactoring, los temas útiles para proporcionar un punto de observación privilegiado a los clientes y a los stakeholder del grupo

Milán, 19 de julio de 2022 – BFF, que es el mayor operador independiente de finanzas especializadas en Italia, líder en Italia en los Securities Services y en los Servicios de Pago, así como uno de los líderes en Europa en la gestión y la movilización pro soluto de créditos comerciales adeudados por las Administraciones Públicas, anuncia la creación de [*BFF Insights*](#), la nueva área de estudio de BFF Banking Group.

BFF Insights continuará y fortalecerá la investigación y el intercambio de análisis que han caracterizado siempre la relación de BFF con los clientes y los *stakeholder* de referencia.

Ya en el 2004 nació, en línea con este enfoque, la Fondazione Farmafactoring, independiente y sin ánimo de lucro, con el principal objetivo de promover y desarrollar las actividades de investigación relativas al sector de la Administración Pública y de la Sanidad. Durante su historia, la Fondazione ha realizado numerosos estudios, ha financiado proyectos de investigación importantes (incluso para los más jóvenes) en el ámbito de la economía y de los sistemas sanitarios en Italia y en Europa, y ha apoyado múltiples iniciativas sociales y culturales.

Actualmente, *BFF Insights* completa esta dimensión técnico-científica. Para ello acompaña la plena actividad de la Fondazione con la coordinación y consolidación de todos los estudios que lleva a cabo actualmente el BFF en los diversos Países en los que trabaja, utilizando incluso colaboraciones externas con analistas, organizaciones y universidades de primer nivel.

Además, *BFF Insights* será el responsable de efectuar el análisis sobre la **evolución de los Fondos de Pensión Italianos**, abiertos y negociables —y la correspondiente elaboración de los

Índices BFF— para los clientes del Banco Depositario y para los operadores del sector del ahorro y la seguridad social, realizada con anterioridad dentro del Banco Depositario.

Entre los proyectos activos en otros países, *BFF Insights* coordinará el análisis trimestral, redactado en inglés y español, para investigar las **tendencias macroeconómicas que tengan impactos en el Gobierno central y en las Comunidades autónomas en España**. El estudio está dirigido no solo a empresas que nacen y operan en el país, sino también a empresas extranjeras que necesiten conocer mejor el mercado español.

Además, a nivel internacional, la producción del **Healthcare Report**, que este año llega a su cuarta edición, y se elabora en colaboración con la Fundación Farmafactoring, se incluirá en el perímetro de *BFF Insights*. La publicación, realizada en inglés y disponible también en polaco, se creó con el objetivo de resaltar los desafíos comunes y las oportunidades frente a las especificidades de los sistemas sanitarios de los países de la Unión Europea en los que opera el BFF.

Por último, *BFF Insights* seguirá produciendo **análisis útiles para la gestión del riesgo del tipo de interés**, realizados para apoyar a las tesorerías de los bancos clientes.

Caterina Della Mora, Director, Investor Relations, Strategy, and M&A de **BFF Banking Group**, de la que depende también la nueva área, ha declarado: *«BFF Insights nace con un objetivo muy específico: poner al servicio de los stakeholder, incluidos los internos, la experiencia adquirida en 37 años de actividad del Banco y de sus profesionales altamente especializados, el conocimiento y la capacidad de interpretación de los datos. Con la creación de BFF Insights fortalecemos aún más nuestras capacidades operativas, la habilidad de responder con anticipación a las necesidades de los clientes y la de ser un socio autorizado para ellos también en la representación y anticipación de datos útiles para la ejecución de su estrategia»*.

BFF Banking Group

El BFF Banking Group es el mayor operador de finanzas especializadas en Italia, es líder en Italia en los *securities services* y en los servicios de pago, así como uno de los líderes en Europa en la gestión y movilización pro soluto de créditos comerciales adeudados por las Administraciones Públicas. El Grupo trabaja en Italia, Croacia, Francia, Grecia, Polonia, Portugal, República Checa, Eslovaquia y España. El BFF cotiza en la Bolsa italiana. En el 2021 registró un beneficio neto consolidado y ajustado de 125,3 millones de euros, con un coeficiente CET1 de grupo, a finales de marzo de 2022, equivalente al 16,7%. www.bff.com

Contactos

BFF Banking Group

Gabinete de prensa

Alessia Barrera, Sofia Crosta

newsroom@bff.com

+39 02 49905 616 | +39 02 49905 623 | +39 340 3434 065

***BFF Insights* – Área Estudios**

Marco Ricci

insights@bff.com

+39 02 7705 8342 | +39 335 6420842